
SAMEDI 11 SEPTEMBRE 2021

VOIRIE ET TRANSPORTS
La création d’une piste cyclable est-elle prévue ?

Retrouvez ci-dessous les premières réponses de la commune aux questions 
soulevées par les habitants pendant ce point quartier.

Beaucoup d’habitants coupent la ligne blanche pour 
entrer dans le centre commercial au lieu de faire le 
tour du rond-point. Qu’est-il prévu de faire ?

Il n’y a pas de bus pour aller à Sucy-en-Brie. On est obligé de faire un long 
détour.

Oui à l’occasion de la réfection de la route. L’étude est en cours. 
Le GPSEA est maître d’œuvre. 

Nous étudions la possibilité de modifier les axes d’entrée et de sortie 
du parking du Centre commercial.

Nous travaillons avec Transdev pour prolonger la ligne jusqu’au rond-point des bagaudes. Cela 
prend beaucoup de temps.

ROUTE DE LA FORÊT

AVENUE DES BUISSONS 

LIAISON MAROLLES-SUCY EN BUS 



La commune aurait prévu d’installer une aire de jeux 
pour les petits à proximité de celle des grands au Parc 
Urbain.
Les parents souhaiteraient ne plus courir entre les deux parcs de jeux 
éloignés (auparavant le long du cimetière). Les riverains craignent le 
bruit que pourrait provoquer l’installation de bancs supplémentaires 

avec l’ajout de nouveaux jeux et ceux d’autant plus que certains jeunes squattent parfois cet espace 
le soir. 
Echaudés par les bruits qu’ils subissent régulièrement de squatteurs nocturnes, les riverains 
craignent que l’installation de bancs supplémentaires amplifi ent ces désagréments. 
Nous travaillons à réduire ces désagréments notamment grâce à la caméra qui est sur ce site. 
Dès que les problèmes techniques seront résolus, cette caméra rejoindra le CSU de la police Plu-
ricommunale de Santeny afi n de permettre une amplitude de surveillance plus large. La police Na-
tionale aura accès à ces caméras.  
La municipalité reviendra vers les riverains pour leur présenter les jeux d’enfants choisis par le 
Conseil Municipal d’Enfants. Ces jeux seront installés le plus tôt possible et sans bancs afi n de res-
pecter les craintes actuelles des riverains.

Sur plusieurs secteurs de la Ville, des haies empêchent 
la circulation piétonne sur les cheminements.  
Consciente de ce phénomène, la Municipalité a adressé une quaran-
taine de courriers à ce jour aux propriétaires des haies concernées. 
Ensuite, la commune aura les moyens d’agir si quelques propriétaires 
ne se mettent pas en conformité avec la réglementation.  

TAILLE DES HAIES 

INCIVILITÉS ET SÉCURITÉ

Ils ne sont pas toujours respectés par les habitants.
En effet de nombreuses plaintes nous sont parvenues. Nous allons rappeler les règles à respecter 
sur nos supports de communication : 
• du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 19h30 
• le samedi de 9h à 12h et de 15h à 19h 
• le dimanche et les jours fériés de 10h à 12h

HORAIRES DE TONTE ET BRICOLAGE 

AMÉNAGEMENT ET ESPACES VERTS
Il arrive que des riverains se garent sur l’herbe ce qui 
a tendance à détériorer la pelouse. 
Nous étudions la possibilité de créer plusieurs places de stationne-
ment en evergreen sur ce site.

MAIL DES CHAMPS 



3 poubelles de branchages ont été laissés sur le chemin à proximité de la rue. 

Alors que 90% de la fi bre est déployée sur la commune, certaines rues 
comme la rue des Bourreliers et la rue des Charpentiers ne le sont pas.  

L’équipe des Services techniques est venue récupérer ces sacs laissés par des particuliers, dès 
lundi 13 septembre. 

Nous sommes en lien direct avec Orange sur ce dossier. Nous avons depuis peu le contact de la 
société qui effectue les travaux. Nous devrions avoir des résultats d’ici peu.

RUE DES MOISSONNEURS 

DÉPLOIEMENT DE LA FIBRE 

HABITAT

VIE ÉCONOMIQUE

Nous constatons certaines défaillances dans le 
service de collecte à la demande des encombrants

Des nouveaux commerces devraient ouvrir sur la commune.

Avec d’autres communes du Plateau Briard, nous avons demandé à 
rencontrer le directeur du SIVOM pour évoquer ces problèmes. Cer-
taines villes du plateau Briard comme Santeny sont satisfaites du dis-
positif actuel contrairement à Marolles et Villecresnes. 

D’ici quelques semaines, la commune accueillera 3 nouveaux commerçants : 

• Une cave à vins : à la place du salon de thé « Les Jardins Enchan’thé ».
• Un restaurant japonais : à la place de l’ancien local de campagne de l’équipe « J’aime Marolles ».
• Un réparateur de téléphones et d’ordinateurs : à la place de la cave éphémère « Les Décanteurs ».

SIVOM

CENTRE COMMERCIAL DES BUISSONS 

Le stop a été remplacé par un cédez le passage. Mais 
le carrefour reste toujours dangereux. Que comptez-
vous faire ? 
L’avenue des Bruyères va bénéfi cier d’une réfection complète (phase 
2). Sur ce carrefour, nous avons reçu une subvention pour le sécuri-
ser. 

CARREFOUR DE L’AVENUE DES BRUYÈRES, LA RUE DES CHARPENTIERS ET RUE DES SAVETIERS 


